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amedi 28 novembre, mal-S gré la pluie, un public
nombreux a répondu à l’invita-
tion du Centre de secours Val
du Lys, afin d’y fêter la Sainte-
Barbe. La cérémonie s’est dé-
roulée en présence de nom-
breuses personnalités (lire par
ailleurs). Etait présent le capi-
taine Terracher, représentant
le directeur départemental du
Sdis 37. Le chef de centre
Thierry Pasteau a conduit la
revue des hommes et des ma-
tériels.
Après avoir remis les di-
plômes, Thierry Pasteau a lon-
guement évoqué le rapport de
Luc Ferry, président de la com-
mission nationale « Ambition
volontariat » créée le 2 avril
dernier, par le ministre de l’In-
térieur, en citant notamment
«… il ne faut pas confondre vo-
lontaire et bénévole. A tous les

niveaux, il importe que la col-
lectivité témoigne de sa recon-
naissance envers ceux qui lui
consacrent du temps, voire qui
prennent des risques… pour ser-
vir les autres, au sens le plus
fort du terme… ». A sa suite,
Catherine Meaux a lu le dis-
cours de Jacques Durand,

maire de Monts, ayant pour
thème la sécurité publique et
l’organisation des services de
secours, un plaidoyer afin de
« remettre la victime, au cœur
des dispositifs de secours… ».
Les diplômés. Jeunes sa-
peurs-pompiers : Karl Ber-
thonneau et Willy Andrill. Sa-

peurs-pompi ers : Dimitr i
Coquereau, Anne-Lise Cioffi,
Marion Taffoneau, Jennifer
Blanchard, Anaelle Le Gall,
Guillaume Bonneau, Antoine
Rothe, Vincent Rousseau. Ca-
poral Frédéric Poyaux, lieute-
nant Philippe Mercier, adju-
dant Xavier Maurice.

Une Sainte-Barbe sous la pluie

La section des jeunes sapeurs-pompiers, encadrée par le caporal-chef Maxence Froger.

Samedi 28 novembre, au CS Val du Lys, à l’occasion des cérémo-
nies de la Sainte-Barbe, quatre sapeurs-pompiers volontaires ont
été promus. Roland Berthonneau promu adjudant, Jérôme Le-
floch promu caporal-chef, Emmanuel Mascaro, promu caporal-
chef et Vincent Rousseau, promu caporal. Les nouveaux grades
ont été remis par les élus présents : Marisol Touraine, députée
d’Indre-et-Loire, Michelle Duvault, maire de Pont-de-Ruan, Ca-
therine Meaux, maire adjoint de Monts et Gérard Bougrier, maire
d’Artannes-sur-Indre.

••• Les promus de la Sainte-Barbe

’assemblée générale duLclub des Glycines (nou-
veau patronyme du club L’Au-
tomne), présidé par Roger Mo-
riceau, a réuni fin novembre,
bon nombre d’adhérents.
Lors de cette réunion, les nou-
veaux statuts de l’association,
rendus nécessaires afin de les
mettre en conformité aux ré-
glementations actuelles, ont
été approuvés. Après vérifica-
tions, le bilan financier a égale-
ment été adopté. A l’occasion
du bilan des actions de l’année
écoulée, il a été rappelé notam-
ment : la mise en place d’un
cours de gymnastique douce,
la création de la formation à

l’utilisation d’Internet et la
mise en place très appréciée, si
l’on en juge par le nombre de
participants avoisinant la cin-
quantaine, du « Jeudi autour
d’un plat ».
Aussi, pour 2010, le club en-
tend poursuivre toutes ses ac-
tivités et peut-être en proposer
de nouvelles. C’est ainsi,
qu’une étude est en cours sur
la création éventuelle d’une
séance de cinéma, tous les
deux mois, à la salle des fêtes.
Après, l’élection des membres
au conseil d’administration, un
vin d’honneur a clôturé la réu-
nion.

L’excellent bilan
du club des Glycines

ans le cadre du projetDd’aménagement Cœur de
Village et notamment le dépla-
cement des commerces sur
l’avenue du 11-Novembre-1918,
le conseil municipal a décidé
de l’acquisition de 148 m2 de la
parcelle K 359, ainsi qu’un
échange de terrain pour laisser
une réserve foncière au pro-
priétaire. Les frais annexes, tels
que le bornage et la reconstruc-
tion sur le côté ouest et le côté
nord de la parcelle redéfinie se-
ront à la charge de la commune.
Tarifs communaux. Ils ont
été actualisés de 2 % et sont
consultables sur le site Inter-
net.
Subvention. Une subvention
de 200 € sera versée aux pom-
piers d’Urgence internationale,
qui a sollicité une aide suite à la
mission qui a eu lieu à Sumatra
en Indonésie. Lors de cette
mission d’urgence, douze bé-
névoles sont partis pour aider

les victimes du tremblement de
terre, dont deux pompiers vo-
lontaires du centre de secours
du Val de l’Indre.
Pass foncier. Dix subventions
supplémentaires seront attri-
buées aux personnes répon-
dant aux conditions légales
permettant de bénéficier du
dispositif « prêt pass foncier »
à la « La Bougrie » (Touraine
Val Habitat) et sur la Zac de
Genevray (maisons Ericlor).
Bibliothèque ludothèque.
Afin de rapprocher les moyens
matériels et humains au sein de
la médiathèque, dans un souci
de complémentarité et de res-
pect des missions de chacune
des parties, une convention de
coopération de lecture pu-
blique sera signée entre le dé-
partement d’Indre-et-Loire, la
CCVI et la commune de Sori-
gny.

(A suivre.)

Au conseil : Pass foncier
et bibliothèque ludothèque e conseil municipal d’Ar-L tannes-sur-Indre s’est

réuni vendredi 27 novembre.
Tarifs cantine scolaire. Ta-
rifs pour l’année scolaire
2009-2010 à consulter en mai-
rie.
Chèque emploi service.
Adhésion de la commune au
Centre de remboursement du
chèque emploi service univer-
sel, au titre de l’accueil péris-
colaire.
Lyre artannaise. Indemnisa-
tion de la Lyre artannaise pour
ses prestations effectuées pour
la commune. Le montant de
l’indemnisation est fixé à
220 € par prestation avec au
maximum cinq prestations par
année.
Dispositif Pass foncier. Con-
vention de partenariat entre la
commune et le conseil général
d’Indre-et-Loire pour la mise
en œuvre du dispositif Pass
foncier. Seuls cinq dispositifs
sur les dix souhaités par la

commune seront concernés
par cette convention.
Les cinq autres ne bénéficie-
ront donc que de la seule aide
de l’Etat. Il est précisé que
pour l’heure, au niveau natio-
nal, aucune décision n’a été
prise quant à la reconduction
de ce dispositif en 2010.
Le Fil d’Artannes. Choix de
l’entreprise Graphival comme
prestataire pour le maquettage
et l’impression du Fil d’Ar-
tannes, mieux disante, après
appel d’offres.
Logements locatifs sociaux.
Une seule des délibérations
présentées n’a pas été adoptée
à l’unanimité, il s’agit de la re-
valorisation (+ 1,3 %) des
loyers des logements locatifs
sociaux (1 T2 et 1 T3) au 1er jan-
vier 2 01 0 , ou u ne voi x
« contre » a été relevée.
Réunion de quartier. Une
réunion de quartier aura lieu le
10 décembre à propos du réa-
ménagement de la RD 17.

Conseil municipal : Pass-foncier
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Quatre Montoises
exposent
à la Grange Doisneau
Samedi 12 et dimanche
13 décembre, de 10 h à 19 h,
quatre artistes montoises
exposeront leurs œuvres à la
Grange Doisneau.
Ainsi, le public pourra admirer :
les réalisations en encadrement
d’art de Christine Duverger ; les
aquarelles et acryliques de Sylvie
Gillon ; les sculptures, pastels et
céramiques de Régine Philippe ;
les céramiques, pieds de lampe,
objets de décoration et bijoux
fantaisie de Christine Durand.
Entrée libre.

sorigny

Médaillée du travail

A l’occasion de l’assemblée
générale de l’Association des
décorés du travail
d’Indre-et-Loire dans la salle des
fêtes, le maire Alain Esnault, le
président de l’association pour la
région Centre Michel Dortois, le
président pour l’Indre-et-Loire
André Bigot et les Amis du Pays
de Loire ont remis plusieurs
distinctions. Ont été honorés, la
Sorignoise Suzanne Chesne
(échelon argent et vermeil) ;
Jean-Pierre Pichon de La Riche
(échelon or et grand or),
Monique Marquet et Lilette
Sellier (échelon fédéral) ; Alain
Pichaud (échelon bronze). Un
dépôt de gerbe a conclu cette
assemblée générale.

> VÉLO-CLUB SORIGNOIS.
Assemblée générale
vendredi 11 décembre, à 18 h, à
la salle des anciens. Tous les
cyclos-randonneurs sont conviés
à cette réunion pour faire le
bilan de l’année 2009 et surtout
discuter des projets 2010.
> RÉUNION PUBLIQUE. Samedi
12 décembre, de 9 h à 12 h, salle
des Anciens, l’association Nature
et environnement organise une
réunion publique sous forme
d’exposition et d’échanges. Au
menu, présentation du projet
Deret sur Isoparc, suivi d’un
débat sur les installations à
risque Seveso. Présentation du
dossier en enquête publique.
Séance de déposition pour le
registre d’enquête.

Beaucoup d’émotion pour la
Sorignoise Suzanne Chesne.
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